

## 離任する教職員からのメッセージ

### 高谷 麻生美

学校で素晴らしい成長の時期にある皆さんと共に過ごせました年月、本当に幸せでした。

私は、池田東小学校での3年間を終え、定まった年限を迎えます。

これまでお会いした児童の皆さん、お力添えをいただいたお家の皆様、地域の皆様、すべての方々に感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

皆様のご健康とますますのご発展を心よりお祈りいたします。

### 安達 武志

池田東小学校の児童の皆さんには、いつも元気をもらい、充実した時間を過ごすことができました。これからも思いやりの気持ちをもって人と関わってほしいです。

私は、卓球と生き物が大好きです。皆さんも学習・スポーツ・芸術など、何かを一生懸命頑張ってほしいのですが、バランスを崩さないように気をつけてほしいと思います。選択肢は色々あります。応援しています。

保護者の皆様・地域の皆様、6年間何かとご協力していただきありがとうございました。私にとって池田東小の校区は、私の子ども時代から慣れ親しんだ地域です。これからますますの発展を期待します。

### 服部 恵介

保護者や地域の皆様には、池田東小学校在勤中の6年間何かとお世話になりましたこと、心より厚く御礼申し上げます。

この6年間、様々なところで、子どもたちや学校のためによき応援団として、大変心強く頼もしく感じておりました。改めて、本当にありがとうございました。

これからも厳しく温かい心で池田東（いけひが）っ子たちをよろしくお願ひいたします。

### 宮地 知里

1年間大変お世話になりました。1年でのお別れはとても寂しいですが、この1年間たくさんの子どもたちと関わることができました。

1年間子どもたちと過ごし、歌声の美しさ・全校児童の仲の良さ・お互いを思いやる心・何事も一生懸命に取り組む姿などいろいろな場面で子どもたちの素敵な姿を見ることができ、充実した時間を過ごすことができました。

お別れは寂しいですが、子どもたちの益々の成長を願っています。

ありがとうございました。

### 池田 由紀

毎日元気に勉強したり遊んだりするためには、『健康』でなければいけません。

よくねて、よく食べて、よく動く、そしてよく笑う。

それが『健康』でいられるひけつです。

とても短い間でしたが、みなさんとたくさんお話をしたことひとつひとつがわたしにとって宝物になっています。これからも『健康』で笑顔いっぱいの生活をおくってください。

浅野 紘理

池田東小学校のみなさん、4年間ありがとうございました。

たくさんの教室に入らせてもらって、たくさんのみなさんと一緒に勉強したりお話しをしたりと、とてもとても楽しい日々でした。

顔を見てお別れを言えなかったのは寂しいですが、みんなの健康と幸せを祈っています。  
ありがとう。さようなら。

上田 恵理香

池田東小学校へ来て6年たちました。

この6年間で子どもたちや地域の方々、教職員みなさんに支えていただき、本当に感謝しています。

次の小学校へ行っても、また自分の仕事を一生懸命頑張りたいと思います。  
ありがとうございました。

井上 政子

池田東小学校の子どもたちが、毎日安心して給食を食べられるよう頑張ってきました。

皆さんのが給食をしっかり食べて、「ごちそうさまでした。おいしかったです。ありがとうございました。」と言ってくれることが嬉しかったです。

これからもしっかり給食を食べて、毎日元気に学校生活を楽しんでください。  
ありがとうございました。

上垣 英子

子どもたちが、給食をしっかり食べて、笑顔で「おいしかったです。ごちそうさまでした。」  
と言ってくれるのを楽しみに毎日頑張っていました。

しっかり食べることは、生きていく上で、本当に大切なことです。  
これからもしっかり食べて、皆さん元気に過ごしてください。  
ありがとうございました。

吉川 孝

池田東小学校は、地域のきずなもしっかりとして温かい人間関係のある地域だと校長をしていた時からずっと感じていました。

今度は初任者指導という立場で、また皆様と出会うことができました。この一年間、とても楽しい時間をいただきました。温かいきずなの下で、勤務できたことをとてもありがとうございました。

子どもたちも私の顔を覚えていて、挨拶を進んでしてくれます。保護者の皆様・地域の皆様・教職員の皆様・そして大好きな池田東の子どもたち・・・本当にありがとうございました。